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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1087 presentata da Disabato, inerente a
"Fondo da 10 milioni di euro per il personale delle professioni infermieristiche"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1087.
La parola alla Consigliera Disabato per l'illustrazione.
Prego, Consigliera; ne ha facoltà per tre minuti.

DISABATO Sarah

Grazie, Presidente.
Il 24 gennaio si è svolta una manifestazione di fronte al palazzo della Regione Piemonte

a opera dei sindacati e del personale delle professioni infermieristiche. Le richieste rivolte
all’Assessore e al Presidente sono state molteplici: dai fondi per il mancato pagamento degli
straordinari al riconoscimento della doppia indennità COVID. Non solo, ovviamente è stata
chiesta anche la creazione di un fondo che si potesse tramutare in benefit o in altri contributi,
sempre per il riconoscimento dell’impegno degli infermieri durante il periodo COVID. Si è
parlato di una cifra intorno ai dieci milioni di euro.

Ricordo bene, perché ero presente anch'io in piazza, che i rappresentanti dei sindacati e
delle associazioni furono invitati a salire negli uffici della Regione. Seguì un comunicato
stampa, in cui l’Assessore competente e il Presidente si assumevano un impegno formale a
reperire o, comunque, a individuare le risorse necessarie per il fondo, anche con molte
difficoltà, all’interno del bilancio della Regione.

Tra gli emendamenti o, comunque, tra le voci del bilancio di previsione il fondo non era
presente, tant’è che anche noi abbiamo presentato un emendamento chiedendo di istituire un
fondo di dieci milioni.

Al di là delle tempistiche - penso che ci possa volere più o meno tempo - visto che non si
parla più dell’argomento da un po’ di tempo e visto che ci fu una presa di posizione da parte
del Presidente e dell’Assessore in quella circostanza, vogliamo sapere a che punto siamo: se le
risorse sono state individuate, se e come saranno erogate e sotto forma di quali contributi per
capire quali sono le tempistiche per andare incontro alle esigenze della categoria.

PRESIDENTE

Ringraziamo la collega Disabato per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità
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Grazie, Presidente.
Ricordo bene l’incontro sindacale a seguito della manifestazione in piazza Castello: tutta

una serie di richieste, dagli straordinari agli incentivi, sono stati riconosciuti (parliamo del
2021). Tra l’altro oggi, fra pochi minuti, partirà un’altra riunione di quel tavolo che abbiamo
creato proprio per dibattere di questi problemi. Le ore di lavoro straordinario e il
riconoscimento dell’indennità delle malattie infettive sono stati concordate e saranno pagati a
breve.

È stato costituito anche un tavolo permanente presso l’Assessorato, cui partecipano
organizzazione e i dirigenti dell’Assessorato, con le finalità di analisi per le diverse tematiche
poste, con particolare riguardo a quelle connesse ai fabbisogni dei costi del personale, compresi
anche i premi straordinari per l’attività COVID che, al momento, non sono ancora stati
stanziati dal bilancio regionale. Stiamo lavorando di concerto al tavolo permanente per fare in
modo che possano essere trovate le risorse per dare i riconoscimenti che hanno richiesto.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.16)


